



## FAIT CLINIQUE

### PRISE EN CHARGE D'UN CAS DE PANCREAS ECTOPIQUE(PE) A LOCALISATION SPLENIQUE DANS LE SERVICE DE CHIRURGIE « A » DU CHU DU POINT G.

#### MANAGEMENT OF A CASE OF PANCREATIC ECTOPIC (PE) A SPLENIC LOCALISTIONIN THE SERVICE OF SURGERY « A » THE POINT G CHU

S KOUMARE, M SAMAKE, SB DEMBELE, M SISSOKO, L SOUMARE, S KEITA, M CAMARA, O SACKO, Z Z SANOGO

Service de chirurgie « A » CHU du Point G

## RÉSUMÉ

Nous rapportons un cas clinique de pancréas ectopique à localisation splénique découvert à l'histologie après une splénectomie pour nodule splénique. Ce travail avait pour but de montrer la démarche diagnostique et thérapeutique devant un nodule splénique. Il s'agissait d'une patiente de 76 ans, aux antécédents médicaux d'antrite érythémateuse, d'hypertension artérielle, d'asthme et d'insuffisance ventriculaire gauche ; adressée par les médecins du service d'héματο-oncologie pour douleur de l'hypochondre gauche. L'examen clinique et le scanner abdominal ont permis de trouver un nodule splénique. Le diagnostic de kyste splénique a été retenu, une splénectomie a été réalisée. L'examen anatomopathologique de la pièce opératoire a permis de mettre en évidence une ectopie pancréatique de la rate.

**Mots clés :** Pancréas ectopique, Chirurgie, CHU Point G

## SUMMARY

We report a clinical case of ectopic pancreas with splenic localization discovered in histology after splenectomy for splenic nodule. This work was intended to show the diagnostic and therapeutic approach to a splenic nodule. It was about a 76-year-old patient, with the medical antecedents of antrite erythematous, arterial hypertension, asthma and left ventricular insufficiency; addressed by the service of hemato-oncology for pain of the left hypochondria. The clinical examination and to scan it abdominal made it possible to find a nodule splenic. The splenic diagnosis of cyst was retained, a splenectomy was carried out. The examination anatomopathologic of the operational part made it possible to highlight a pancreatic ectopia of the failure.

**Keyword:** ectopic pancreas, surgery, CHU Point G.

### Tirés à part

Dr Sékou Bréhima Koumaré, Maître-assistant à la FMOS Chirurgien : Praticien hospitalier CHU du Point G  
Tel : (+223)66780597 Email : sekou\_koumare@yahoo.fr